

Begini Arahan Kapolresta Tangerang di Apel Pagi Pengecekan Anggota

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.ID

Jan 24, 2022 - 17:44



TANGERANG - Kapolresta Tangerang Kombes Pol Zain Dwi Nugroho, S.H., S.I.K., M.Si., memimpin jalannya apel pagi dan sekaligus pengecekan anggota, yang berlangsung pada hari ini, Senin (24/01/2022).

Turut hadir mengikuti apel, antara lain Wakapolresta AKBP Leonard M. Sinambela, S.H., S.I.K., M.H., beserta Pejabat Utama, Kapolsek Jajaran, dan seluruh personil Polresta Tangerang.

Dalam arahannya, Zain, panggilan akrab Kapolresta Tangerang menyampaikan pentingnya patroli cyber fungsi intel. Mengingat akhir-akhir ini maraknya tawuran pelajar yang janjian lewat medsos.

"Susupi kelompok dan grup-grup tawuran pelajar untuk memberikan informasi kepada kita, baik anggota maupun pelajar yang bisa memberikan informasi kepada kita," pintanya.



"Sementara itu, untuk fungsi Sabhara diharapkan melakukan patroli di titik rawan lokasi yang sering terjadi tawuran dan keributan," tambah Kapolresta Tangerang.

Di sisi lain, Zain menekankan Kedisiplinan anggota yang masih kurang. Dimana banyak anggota terlambat dan kelengkapan perorangan tidak lengkap.

"Tertibkan anggota, jangan sampai jadi penyakit dalam istitusi kita. Hafalkan dan pahami butir-butir Tribrata dan Catur Prasetya, karena didalamnya terdapat nilai-nilai luhur Pancasila sebagai pandangan dan pondasi bangsa kita," tegasnya.

Lebih lanjut dikatakan Kapolresta Tangerang, mulai dari sekarang, dalam melakukan penyelidikan dan penyidikan agar dilaksanakan dengan sebaik-baiknya, serta dilakukan dengan humanis.

"Serta untuk kedepannya, semua handphone yang datang dititipkan dan dibuatkan kotak penitipan. Ini atensi betul, jangan sampai terjadi lagi," ucapnya menegaskan.

Atur para perwira opsnal dan libatkan sebagai Padal, supaya ada kebersamaan. Sehingga lebih baik lagi dalam pengamanan. Bedakan PAM VIP dan PAM VVIP, karena jadi pengamanan tertinggi dan harus diutamakan.

"Ayo kita bangun bersama Polresta Tangerang menjadi lebih baik lagi.

Laksanakan program SEHATI, yaitu Sehat, Empati, Humanis, Akuntabel dan Berintegritas serta tanamkan dalam setiap kegiatan," pungkas Zain. (Sopiyan)